



## **Présentation institutionnelle à la délégation des Représentants permanents auprès des Nations Unies**

*28 décembre 2025*

Le 22 octobre, le Centre de l'Atlantique – représenté par son Coordinateur, le Contre-amiral Nuno de Noronha Bragança – a eu l'opportunité de réaliser une présentation institutionnelle à une délégation de Représentants Permanents auprès des Nations Unies, à l'Institut universitaire militaire (IUM).

La présentation a mis en évidence les initiatives en cours au Centre de l'Atlantique, ainsi que les activités prévues pour l'année suivante, en soulignant le parcours ayant permis la consolidation et l'expansion d'une communauté atlantique d'intérêts communs.

Cet engagement reflète la participation continue du Centre de l'Atlantique en faveur du renforcement des partenariats internationaux, ainsi que de la promotion d'approches globales face aux défis de sécurité et de développement dans l'espace atlantique.